

¿Por qué gente no da gracias a Dios?

1Co 4:7 Porque ¿quién te distingue? **¿O qué tienes que no hayas recibido?** Y si lo recibiste, ¿por qué te glorías como si no lo hubieras recibido?

Dt 8:12 no suceda que comas y te sacies, y edifiques buenas casas en que habites, **13** y tus vacas y tus ovejas se aumenten, y la plata y el oro se te multipliquen, y todo lo que tuvieres se aumente; **14** y **se enorgullezca tu corazón**, y **te olvides de Jehová tu Dios**, que te sacó de tierra de Egipto, de casa de servidumbre;

2Cr 32:25 Mas Ezequías no correspondió al bien «que le había sido hecho,» sino que **se enaltecó su corazón, y vino la ira (de Dios) contra él, y contra Judá y Jerusalén.**

Parte del problema con gratitud es que muchos piensan que lo que han logrado en la vida es porque ellos mismos ganaron esto sin la ayuda de Dios.

Heb 12:28 Así que, recibiendo nosotros un reino incommovible, **tengamos gratitud**, y mediante ella sirvamos a Dios agradándole con temor y reverencia; **29** porque nuestro Dios es fuego consumidor.

Gratitud es una calidad distintivamente en cristianos. Es la respuesta natural y correcta después de ser salvo, y después de recibir bien de la mano de Dios.

Raramente suele los sentimientos de gratitud en los corazones de inconversos. Ellos viven sin una relación viva con Dios, una relación donde uno entiende y acepta que todo que somos, todo que tenemos incluyendo oportunidades vienen de Dios.

No Olvidando a Dios

Prov. 30:8 Vanidad y palabra mentirosa aparta de mí; No me des pobreza ni riquezas; Manténme del pan necesario; **9** No sea que me sacie, y te niegue, y diga: ¿Quién es Jehová? O que siendo pobre, hurte, Y blasfeme el nombre de mi Dios. El autor de Proverbios quiso respetar que Dios es la

fuerza de todo en nuestras vidas. Santiago lo dice claramente.

Stg 1:17 **Toda buena dádiva y todo don perfecto descende de lo alto, del Padre de las luces, en el cual no hay mudanza, ni sombra de variación.**

Entonces debemos reconocer esto antes que Dios decide de tomar lo bueno que nos ha dado de regreso.

Fili 4:6 Por nada estéis afanosos, sino **sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias.**

Debemos entender que la oración no funciona si uno no entiende que Dios es quien que controla todo, y es solamente por la voluntad de Dios que nos concede nuestras peticiones. **Sal 20:4** Te dé conforme al deseo de tu corazón, Y cumpla todo tu consejo.

La vida de oración es un campo de batalla para entender la voluntad de Dios y rogarle para que se haga lo que entendemos qué es esta voluntad, y a la vez, que nosotros queremos esta voluntad.

Dando Gracias a Todos

1Ts 5:18 **Dad gracias en todo**, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.

Cuando una persona da gracias a Dios por lo que Dios permitió entrar en su vida, entonces unas cosas pasan con esto: (1) deslinda crédito por haber hecho uno mismo. (2) da crédito a Dios como quien le cuida y que le da todas las cosas. (3) adora a Dios y respeta a Dios por ser controlado del mundo y de su vida en específico. (4) Las cosas en nuestras vidas no llegan a ser ídolos o cosas de más importancia que nuestra relación con Dios.

Dando Gracias por el Pan Diario

Mt 6:11 **El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy.**

Jesús nos mandó de orar para nuestra comida diaria. La mayoría de la gente puede poner algo en su mesa de comer, entonces, ¿Por qué

debemos pedir a Dios por ello? Es para reconocer que todo lo que tenemos y lo que nos sostiene proviene de Dios. La acción de bendecir la comida antes de comerla. Era la práctica de Jesús de bendecir la comida antes de comerla (**Mt 14:19; 15:36; 26:26; Marcos 6:41; 8:6-7**).

Rom 14:6 «El que hace caso» del día, «lo hace» para el Señor; y «el que no hace caso» del día, para el Señor no lo hace. **«El que come,» para el Señor come, porque da gracias a Dios;** y « el que no come,» para el Señor no come, y **da gracias a Dios.**

Pablo nos da la idea que su concepto era de siempre dar gracias al Señor por la comida, o aun siendo ofrecido comida y no actualmente comerla.

1Ti 4:4 Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, **si se toma con acción de gracias;** **5** porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado.

Espiritualmente, orando antes de comer nos guarda de comer algo que nos corrompe espiritualmente, como algo ofrecido a un ídolo, o contaminado espiritualmente en una forma.

Diezmando y Ofrendando

Pro 3:9 **Honra a Jehová con tus bienes, Y con las primicias de todos tus frutos;** **10** Y serán llenos tus graneros con abundancia, Y tus lagares rebosarán de mosto. Dios ha hecho una relación reciproca entre nuestro dar a Dios (por medio de la obra de Dios) y nuestra bendición económica. No dice que si damos a la obra de Dios que vamos a ser ricos, pero vamos a tener nuestra dispensa, y Dios no es tacaño en lo que nos da.

Dt 8:18 Sino **acuérdate de Jehová tu Dios, porque él te da el poder para hacer las riquezas, a fin de confirmar su pacto que juró a tus padres, como en este día.**

El “recuerdo de Jehová” es de dar una decima parte de nuestros ingresos al Señor como en forma de decir “*gracias Dios por lo que me ha dado.*”

Dando Gracias por Todo

Col 3:15 Y la paz de Dios gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y **sed agradecidos**. **17** Y **todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios** Padre por medio de él.

Cuando un cristiano puede ser agradecido y dar gracias a Dios por todo en su vida, es una persona ejemplar en su fe. Entiende que su vida es totalmente en las manos de Dios, para que Dios haga cualquier cosa que quiera.

Gracias aun por lo Malo

2Co 4:15 Porque todas estas cosas padecemos por amor a vosotros, para que abundando la gracia por medio de muchos, **la acción de gracias sobreabunde para gloria de Dios**. **16** Por tanto, no desmayamos; antes aunque este nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día en día.

Pablo aun dio gracias por los problemas que tuvo en la vida, y estos eran muy fuertes. Cuando alguien tiene problemas, estos abren la oportunidad para otros de ayudarlo, al fin de que todos dan gracias a Dios porque pudieron ayudar a un necesitado, y el necesitado da gracias por la ayuda. Cuando funciona como debe, Dios está en medio de todo, y todos reconocen a Dios como quien que ayuda, y quien que da el poder a otros para ayudar (y Dios conmueve los corazones para demostrar el amor que es de Dios).

Rom 8:28 Y sabemos que a los que aman a Dios, **todas las cosas les ayudan a bien**, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.

Sal 119:27 Hazme entender el camino de tus mandamientos, Para que medite en tus maravillas.

Aun malas cosas son instrumentos para Dios para guiarnos al amor y misericordia de Dios.

2Co 9:11 **para que estéis enriquecidos en todo para toda liberalidad, la cual produce por medio de nosotros acción de gracias a Dios**. **12** Porque la ministración de este servicio no solamente suple

lo que a los santos falta, sino que **también abunda en muchas acciones de gracias a Dios**;

El dinámico de faltar o necesitar en la vida de una persona, y la abundancia en la vida de otra persona, y la acción de ayudar porque tiene el amor de Dios en su corazón es lo que agrada a Dios de ver en nosotros.

La acción de gracias generada por esto es lo que hace todo el asunto un gran hecho espiritual en el plan de Dios.

Sal 118:5 **Desde la angustia invoqué a JAH**, Y me respondió JAH, poniéndome en lugar espacioso. **Sal 118:7** **Jehová está conmigo entre los que me ayudan**; Por tanto, yo veré mi deseo en los que me aborrecen. **Sal 54:4** He aquí, **Dios es el que me ayuda; El Señor está con los que sostienen mi vida**. **1Cr 12:18** Entonces el Espíritu vino sobre Amasai, jefe de los treinta, y dijo: Por ti, oh David, y contigo, oh hijo de Isaí. Paz, paz contigo, y **paz con tus ayudadores, pues también tu Dios te ayuda**. Y David lo recibió, y los puso entre los capitanes de la tropa.

Lo que tenemos que entender es que Dios ayuda a la gente por medio de los siervos de Dios que mueven a ayudar a otros por el amor de Dios en sus corazones.

Col 4:2 Perseverad en la oración, **velando en ella con acción de gracias**;

Cuando una persona no tiene gratitud en su corazón, es sin esperanza.

El Espíritu de Gratitud

Dando Gracias por Todo

Por David Cox

[cp54] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/cp54
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto



1Ts 5:18 **Dad gracias en todo**, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús.

1Cr 16:34 **Aclamad (dad gracias) a Jehová**, porque él es bueno; Porque su misericordia es eterna.

La Biblia nos exhorta de tener gratitud a Dios por todo lo que Dios trae a nuestras vidas. Esta acción reconoce a Dios, y actualmente es una forma de adorarle como nuestro "Dios" (Dios es quien que decide todo en nuestras vidas).

1Ti 4:4 Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, **si se toma con acción de gracias**; **5** porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado.

Las cosas en nuestra vida (desde posesiones hasta relaciones como tu pareja e hijos) pueden llegar a ser un tropiezo espiritual si no tenemos cuidado. El dar gracias a Dios reconociendo que son regalos de un Dios el Padre a nuestros, sus hijos es la clave que no llegan a tropezarnos.